

Le premier vice-président cubain met l'accent sur le renforcement des relations avec l'Inde



New Delhi, 24 mars (RHC/PL).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a signalé aujourd'hui que sa visite en Inde renforce une amitié qui a résisté à l'épreuve du temps et qui place les deux pays dans de meilleures conditions pour renforcer leur liens.

« Nous venons de commémorer le 55e anniversaire de nos relations diplomatiques et nos liens ont un avenir prometteur dans divers domaines » a déclaré Miguel Díaz-Canel à l'agence de presse Prensa Latina quelques heures avant de rentrer à Cuba au terme d'un périple qui l'avait conduit auparavant en Afrique du Sud, en Angola et en Namibie.

Pour sa part, le ministère indien des Affaires étrangères, a signalé dans un communiqué que Cuba et l'Inde entretiennent des relations historiques marquées par la coopération, l'entente et la convergence d'intérêts sur des thèmes globaux ».

Au cours d'une visite de moins de 48 heures, le dirigeant cubain s'est réuni avec le premier ministre indien Narendra Modi, avec le président Pranab Mukherjee, avec le vice-président Hamid Ansari et avec la ministre des Affaires étrangères Sushma Swaraj.

Il a également rencontré des personnalités de la vie politique, économique et sociale de ce pays eurasiatique.

Ce mardi, Miguel Díaz-Canel a visité à Agra, à quelque 180 kilomètres au Sud de New Delhi, le Taj Mahal, Patrimoine Culturel de l'Humanité.

Les autres membres de la délégation cubaine : le directeur général pour les questions bilatérales au ministère des Affaires étrangères, Gerardo Peñalver, et le directeur d'Asie et d'Océanie de ce ministère ont également mis l'accent sur l'apport de la visite de Miguel Díaz-Canel aux relations bilatérales.

C'est la visite de plus haut niveau d'un dirigeant cubain en Inde depuis octobre 1983, année à laquelle Fidel Castro, président et leader historique de la Révolution Cubaine y a assisté à un Sommet du Mouvement des Pays Non-Alignés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50369-le-premier-vice-president-cubain-met-laccent-sur-le-renforcement-des-relations-avec-linde>



Radio Habana Cuba